
委員長から報告があります! 常 任 委 員 会 所 轄 事 務 調 査

たくさんの方が議会を傍聴されました
　第 2回定例会は改選後初
の定例会であり、皆さんの
関心が高く、特に一般質問
には 35 人の方が熱心に傍
聴されました。
　新町長を始め、新しい体
制での議会が始まりました
ので、今後も多くの方の傍
聴をお待ちしています。

総務委員会が、所管事務調査を行いました。

総　務　委　員　会

・調査年月日：令和元年６月１３日
・調査事項等：子育て支援拠点施設整備について
・町長、教育長及び子ども課長による概要説明を受け、その後現地視察を行いました。
	 　町は、発達障害児に対し、発達障害の症状の発現後できるだけ早期に、その者の状況

に応じて適切に、就学前の発達支援、学校における発達支援その他の発達支援が行われ

るとともに、発達障害者に対する就労支援、地域における生活等に関する支援及び発達

障害者の家族その他の関係者に対する支援が行われるよう、必要な措置を講ずるため、

心や身体に何等かの弱さを持ち、本来の能力を十分発揮できない幼児、児童に対して、

その子の持っている能力を伸ばし、たくましく生きていくよう、子どもの育成を助ける

ために、子育て支援拠点施設整備を図るものである。

	 　町長から、建設場所については、現コミュニ

ティセンター周辺とすることを示され、また、

特に議会との合意形成を図ることを念頭に事業

を進める考えであることを表明された。

	 ○意見・要望	 町民の切望する施設であること
から、一刻も早い完成を望まれている。町長の
表明された議会との合意形成を図るため、密に
協議を行いながら計画を進められたい。
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